

Medienmitteilung Swiss Volley

Volley Schönenwerd ist Schweizermeister 2022/2023!

Bern, 23. April 2023. – **Historisch! Volley Schönenwerd schlägt LINDAREN Volley Amriswil im fünften Playoff-Finalspiel und ist erstmals Schweizermeister.**

Mit 0:2 lag Volley Schönenwerd zu Beginn der «best-of-five» Finalserie gegen Volley Amriswil zurück. Doch die Solothurner kämpften sich auf beeindruckende Art und Weise zurück, gewannen die Spiele drei und vier und konnten so eine «Belle» erzwingen. Zuhause in der Betoncoupe Arena in Schönenwerd folgte dann Sieg Nummer drei in Serie (3:0 – 25:22, 25:20, 25:23) und mit diesem der erste Meistertitel für Volley Schönenwerd in seiner Vereinsgeschichte.

Dass Schönenwerd in dieser Saison gut in Form ist, zeigte sich bereits früh. Vorzeitig stand fest, dass sich das Team für die Playoffs qualifizieren wird. Die Qualifikationsrunde beendete man auf dem dritten Platz. Auf dem Weg in den Playoff-Final eliminierte Schönenwerd im Playoff-Halbfinal das starke Volley Näfels mit 3:1 – der Rest ist bekannt.

Quotes:

Hat Trainer Johan Verstappen noch an den Titel geglaubt, nachdem sein Team mit 0:2 im Hintertreffen lag?

«Ja, absolut. Es waren auch in den ersten zwei Matches Kleinigkeiten, die den Ausschlag gemacht haben. Wir sind geduldig geblieben und über alle fünf Spiele hinweg glaube ich, dass das beste Team den Titel geholt hat.»

Welchen Stellenwert hat dieser Titel für Reto Giger und für den Verein?

«Für mich persönlich ist dieser Titel eine riesige Erleichterung. Wir haben schon viel gehört bezüglich ewiger Zweiter. Für den Verein freue ich mich sehr, denn er investiert seit Jahren viel in dieses Team. Wir sind alle froh, dass wir diesen Titel jetzt haben und hoffen natürlich, dass es so weiter geht.»

Weitere Informationen

- Fotos zum Download: (Bildnachweis: Damien Sengstag)
- Alessandro Raffaelli, Leiter Spielbetrieb / Events, +41 31 303 37 68